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Aos 13 dias do mês de Maio de dois mil e vinte e um, às Dezessete horas  e quinze 

minutos, reunidos  no plenário da Câmara Municipal, situada à rua Bahia, 171, nesta 

cidade, na presença de diversos cidadãos e autoridades, seguindo a liturgia regimental 

prevista na lei orgânica do município e no regimento interno da câmara municipal, o 

Presidente: Francisco Antônio de Araújo Vale Borges  compôs a mesa tendo sido 

verificado a presença dos vereadores: Agnaldo Fernandes Gonçalves, Allysson 

Nordhan Albuquerque, Antônio Jardel Barroso De Sousa, Clodomir Carneiro 

Lira, Francisco Antônio de Araújo Vale Borges, Francisco de Lima, Tiago Lima 
Cavalcante. O presidente deu início a sessão e autorizou a leitura das correspondências 

recebidas, e na sequencia autorizou a leitura da ata da sessão anterior, a vereadora 

Larissa Farias pediu dispensa da leitura da ata, o pedido foi colocado em votação e 

aprovado com unanimidade assim como a ata não lida. Em seguida o Presidente 

autorizou a leitura das matérias do Expediente do dia que Foram:  Projeto de lei nº 

010/2021 de autoria do Poder Executivo, que cria o conselho de esporte e lazer.  Projeto 

de Lei nº 011/2021 de autoria do poder executivo, que cria o Conselho da Mulher. 

Requerimento nº 037/2021 – Correção de nivelamento do calçamento da avenida 

Castelo Branco, esquina com rua Bahia de autoria do Vereador Chiquinho da Calú. 

Requerimento nº 038/2021 solicita Poda das arvores que estão em baixo da rede de 

energia elétrica na área do Município de autoria do Vereador Fogoió Lira; Indicação nº 

034/2021 solicita a inclusão das casas de tábua no Projeto Moradia Melhor de autoria do 

Vereador Francisco Vale; Indicação nº 035/2021 , solicita a Construção de Quadra de 

Esportes da Vila Leal de autoria dos vereadores Fogoió Lira e Tatu do Robertão; 

Indicação nº 036/2021 solicita a Construção de Bueiro próximo a fazenda do Manelão 

de autoria do vereador Jardel Barroso. Na sequencia o Presidente autorizou as inscrições 

dos senhores vereadores para o uso da palavra na tribuna. Usaram a tribuna os 

vereadores Jardel Barroso, Francisco Vale. Em seguida o Presidente colocou em 

discussão projeto de Lei nº 010/2021 de autoria do Poder Executivo que dispõe sobre o 

Conselho Municipal de Esportes, não havendo ninguém interessado em discutir foi 

colocado em votação e foi aprovada com unanimidade. Na Sequência o Vereador Jardel 

Barroso solicitou dispensa dos interstícios regimentais para que o Projeto seja apreciado 

em 2ª e 3ª votação nesta sessão. O pedido foi aceito e o projeto de lei apreciado em 3ª e 

última votação e foi aprovado com unanimidade. Em discussão projeto de Lei nº 

011/2021 de autoria do Poder Executivo que dispõe sobre o Conselho Municipal da 

Mulher, não havendo ninguém interessado foi colocado em votação e foi aprovada com 

unanimidade. Na Sequência o Vereador Jardel Barroso solicitou dispensa dos 

interstícios regimentais para que o Projeto seja apreciado em 2ª e 3ª votação nesta 

sessão. O pedido foi aceito e o projeto de lei apreciado em 3ª e última votação e foi 
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aprovado com unanimidade. Na sequencia o presidente autorizou a discussão do 

Requerimento n° 037/2021. O Vereador Chiquinho da Calú usou a tribuna requerimento 

e pediu o apoio de todos. Na sequencia o Presidente colocou em votação e foi aprovado 

com unanimidade. Em discussão o Requerimento n° 038/2021. O Vereador Fogoió Lira 

usou a Tribuna defendeu o requerimento e pediu o apoio de todos. Na sequencia o 

Presidente colocou em votação e foi aprovado com unanimidade. Em discussão a 

Indicação nº 034/2021 de autoria do Vereador Francisco Vale.  O autor da matéria usou 

a tribuna e defendeu a indicação e pediu o apoio de todos. Na sequencia o Presidente 

colocou em votação e foi aprovado com unanimidade. Em discussão a Indicação nº 

035/2021 de autoria dos Vereadores Fogoió Lira e Tatú do Robertão.  Os autores da 

matéria usaram a tribuna e defenderam a indicação e pediram o apoio de todos. Na 

sequencia o Presidente colocou em votação e foi aprovado com unanimidade. Em 

discussão a Indicação nº 036/2021 de autoria do Vereador Jardel Barroso.  O autor da 

matéria usou a tribuna e defendeu a indicação e pediu o apoio de todos. Na sequencia o 

Presidente colocou em votação e foi aprovado com unanimidade. Em seguida o 

presidente autorizou a secretária a proceder as inscrições para as explicações pessoais. 

Usaram a palavra os vereadores, Jardel Barroso, Tiago do Zé Jacó, Allysson do Gino, 

Fogoió Lira, Francisco Vale. Não havendo mais nada a tratar o presidente pediu a 

Secretária da Casa que fizesse constar na ata o nome da acadêmica do Curso de Direito 

da FEST a Sta. THAYNARA DE SOUSA CAVALCANTE, que assistiu a Sessão na 

galeria, em seguida encerrou a sessão as 8:29 convidando a todos para a próxima sessão 

ordinária. Elizete Silva Sousa lavrou presente ata que depois de lida e aprovada será 

assinada pela secretária, presidente e demais vereadores.     

 

 

 

 

 

 

 

 

DEM 


